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对往年议案办理情况是否满意？从哪些方面看登封未来？登封市政府工作报告哪些新看点关
切民生？“十三五”规划，未来登封是怎样一幅美丽景象？作为登封市政治生活中的大事，登封人
民期盼着两会，期盼着登封的美好明天。

传递民声 表达民意 咱们的代表来了

本版文图 记者 袁建龙 登封播报 孙淑霞 刘俊苗 李晓霞 孙亚奇 付文龙

1 月 18 日下午 2：30，
大会召集人会议召开，登
封市人大常委会副主任王
书军介绍会议筹备情况；
登封市领导王升建提名各
代表团正、副团长建议名
单。登封市人大常委会副
主任闫新生宣读大会须知
和各代表团讨论地点。

最后，登封市委书记
郑福林讲话，他强调要高
度重视本次会议，指出这
次大会既有制定登封市

“ 十 三 五 ”规 划 任 务 ，还
有选举任务，对登封发展
有重要意义，各位代表担

负着重要使命。他要求
召集人和各个组要切实
负起责任，完成大会各项
任务。

召集人会议上，郑福
林具体提出5点要求，他强
调要严格落实中央八项规
定，不允许出现任何违反
八项规定的事情。

郑福林指出，召集人
和各个组要齐心协力、团
结一致，从大局出发，严格
落实四个服从，严明政治
纪律，明确召集人职责，把
这次会议开成一个纪律严
明、高质量的会议。

关键词1：企业审批

既是登封市人大代表，又
是登封市政协常委的郑州天
河集团董事长李铁头，希望企
业审批流程再精简一些，“希
望今年能够继续把一些复杂
的审批手续变得简单，有些环
节能并就并，为企业发展节约
时间、成本”。

关键词2：职业教育

人大代表刘海钦迈着矫健
的步伐 步 入 报 到 大 厅 ，他 说
新 型 产 业 很 需 要 技 术 型 人
才，职业教育越来越重要，随
着 我 国 市 场 经 济 的 快 速 发

展 ，大 学 生 就 业 竞 争 日 趋 激
烈。而职业教育成为促进就
业 和 改 善 民 生 的 重 要 保 障 ，
成 为 提 高 从 业 人 员 职 业 技
能 、建 设 现 代 服 务 业 和 先 进
制造业的重要基础。

对企业来说，职业人才缺
口较大，市场供需不平衡。目
前很多企业对人才的需求量，
集中在技能型人才上，职业教
育应“校企合作”、订单式合作，
工学连读，办研究性学院。

关键词3：生活用水

登封市嵩阳办事处代表团
的代表提出了急剧增长的人口
和基础设施建设相对滞后的问

题，探讨解决登封干旱饮水和
安全供水的办法。

关键词4：生态环境

登封市人大代表高少雷带
着3个问题来到了会场，迫切希
望得到解决：1.加快建设卢店、
唐庄组团污水处理厂问题；2.扩
宽旅游道路问题；3.加强生态廊
道管护的问题。

关键词5：美丽乡村

登封市中岳办事处代表团
王宝林怀揣着文件袋急急地走
了进来，厚厚的文件上写着关
于加强安置区建设的议案、进
一步加强美丽乡村建设议案。

预 备 会 议 后 ，下 午
4：10 接着召开了党员代表
会议。会上，成立了大会临

时党委和临时党支部。
随后，登封市委书记

郑福林讲话。

党员代表会议召开

预备会议召开
1 月 18 日下午 3：30，

登封市第四届人民代表大
会第五次会议预备会议召
开。会议作了代表资格的
审查报告；宣布各代表团
正、副团长名单；表决通过

大会主席团和秘书长名
单；表决通过大会议程；表
决通过大会计划、财政预
算审查委员会组成人员名
单；表决通过大会议案审
查委员会组成人员名单。

1 月 18 日下午 4：30，
登封市四届人大五次会
议主席团第一次会议在
禅武酒店五楼会议室召
开。主席团成员参加会
议，主席团常务主席在主
席台就座。登封市委副
书记马志峰主持会议。

会议推选产生了主席
团常务主席，通过了大会
副秘书长名单、大会日程，
通过了议案审理规定和大
会选举办法（草案）。

接 着 召 开 代 表 团 会
议 ，审 议 大 会 选 举 办 法

（草案）。

1 月 18 日下午 5：30，
登封市四届人大五次会
议举行主席团第二次会
议 ，主 席 团 成 员 参 加 会
议，主席团常务主席在主
席台就座。会议听取了
各代表团审议选举办法

（草案）情况汇报，审议通
过大会选举办法（草案）。

会 议 推 选 产 生 了 主
席 团 常 务 主 席 ，通 过 了
大 会 副 秘 书 长 名 单 、大
会 日 程 ；通 过 了 议 案 审
理规定和大会选举办法

（草案）。
接着召开了代表团会

议，审议大会选举办法（草
案）。

大会主席团
第二次会议召开

■两会直播

视察餐厅

1月17日下午，在登封市人
大会场禅武大酒店，承担会议
任务的酒店、安保等后勤保障
人员都已各就各位。

这次会议严格落实中央八
项规定，会场内，一张张整齐的
桌子上，没有了水果饮料，显得
异常简洁；没有了鲜花的映衬，

显现得分外庄重，整个会场庄
严肃穆。

下午2时，工作人员已全部
报到。登封市领导马志峰、王书军
等对大会的各项组织、服务工作
进行动员部署，马志峰强调了这
次会议的重要性，对工作纪律也
提出了要求。他要求，全体工作

人员全力以赴、文明服务、优质
服务，服务好大会，服务好代表，
确保大会圆满召开。

随后，登封市领导马志峰、
董焕德、赵华敏、王书军、闫新生、
杨建勋、董喜年等一起检查大
会筹备工作，并提出了具体工
作要求。

人大代表报到 传递民声、表达民意

1月18日上午，出席登封市
第四届人民代表大会第五次会议
的人大代表陆续来到所在代表团
报到，并开始了会前的准备工作。

人大代表们精神饱满，他们
胸怀登封发展大梦想、心系登封

百姓民生，不少代表已经撰写好
议案或建议，准备向大会提交。
饮用水问题、文化产业发展、环
境保护、卫生教育等热点问题都
是代表们关注的焦点。

“传递民声、表达民意，为登

封市的发展出谋献策。”来自登封
全市各行各业各条战线的人大代
表，来到会场签到、领取材料。前
来报到的人大代表表示，将认真
审议大会各项报告，为实现登封
市“十三五”良好开局献计献策。

美丽登封 迎来最重要的发展机遇

登封市第四届人民代表
大会第五次会议自今日至 21
日召开。

今日，登封市人大代表们，
将带着全登封市人民的嘱托，
认真履行人大代表职责。

在接下来的两天时间里，
他们将审议、通过登封市政府、
登封市计划、登封市财政、登封
市人大常委会、登封市法院、登
封市检察院 6 个报告和登封市

“十三五”规划纲要（草案）。

将选举登封市新的市长，
见证新当选市长宣誓及就职
演说。

代表们纷纷表示，要履行
好人民赋予的职责，为登封经
济社会的发展献计出力。

■两会花絮 代表声音
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